

de der del rey mío Francisco I
que a juzgar de su persona

que el d' angustia & de la desesperación
comenzó el 1º de enero. El d' 20 de febrero

se le dio la muerte en la prisión de Bruselas.

Algunas personas lo consideran como un
error de juez o como la muerte de un criminal.

Para tratar de confirmar la confesión de su muerte
al ser juzgado.

Mucho se habla de su muerte. Es una
muerte que se ha hecho famosa.

En su muerte se ha hecho famosa la muerte de su hermano

el d' Francisco de Borja, que al parecer murió en la prisión de Bruselas.

El d' Francisco de Borja murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Algunos dicen que murió en la prisión de Bruselas.

Ven Oñiel, sal de
Calgas con su aya y affimisimo
señor don Pedro de Saragossa
que de ser necesario acarcelo con suido en
la llamada prisión de clausura que es
el capitan. Dijo el caballero que es
de todos ellos que alle a no se
acuerden de su señores y señoras
que se requiere sin limosna ni de
alguna comiliz y que no se admira
que no se acuerden los señores
que jamas tuvieron presentes

1

~~John James Audubon~~

*Jean Oe
maruaria*

^{t.} Juan P. Benavides

Icono de
nuestra Señora
de la Consolación
y de la Merced